

消費税は社会保障へのツール

コストツール

安倍首相は消費税8%への増税を表明しました。アベノミクスで景気が回復しつつあるものの、多くの消費者が不満を感じています。消費税は社会保障へのツールとしての役割がありますが、同時に企業や雇用にも影響があります。政府はどのように対応するのでしょうか。

まず、増税分の用途は、空けた穴埋めに使われます。年3兆円以上の減税が実現されましたが、そのうち約5千億円は医療・介護費などの自然な増税となりました。一方で、扶養控除や子育て支援など、社会保障「充実」による効果も大きいです。

大企業優遇廃止税

下請けの消費税は実質は値上がりします。そうすれば、企業も手付金を支払わなければなりません。また、中学校の工芸課で行われる年3兆円以上の減税が実現されますが、そのうち約5千億円は医療・介護費などの自然な増税となりました。一方で、扶養控除や子育て支援など、社会保障「充実」による効果も大きいです。

消費税最大税収に

増税で、年3兆円以上の減税が実現されましたが、そのうち約5千億円は医療・介護費などの自然な増税となりました。一方で、扶養控除や子育て支援など、社会保障「充実」による効果も大きいです。

「アキラ

13年10月15日
発行責任者
菊池 伍郎
TEL/FAX
7154-0526
(部内資料)

これまで輸出は主に農業分野でした。しかし、今では製造業やIT、金融など幅広い分野で貿易を行っています。特に米国との貿易が大きくなっています。しかし、最近の景気弱化により、輸出が減っています。また、原材料費の高騰によるコスト増加も課題となっています。

アキラ

県立高校設置を意見書探し

県立高校設置に対する意見書探しを行いました。この意見書は、県立高校設置に対する反対意見を記載したものです。意見書には、県立高校設置に対する反対意見を記載しています。

県立高校設置を意見書探し

県立高校設置に対する意見書探しを行いました。この意見書は、県立高校設置に対する反対意見を記載したものです。

意見書探しを行った結果、意見書は以下のとおりでした。

- ①シリアへの拙速な軍事介入の中止を求める意見書
- ②高校授業料無償化の意見書
- ③オフブレイブの飛行場拡張を認めること
- ④消費税8%の中止を求める意見書
- ⑤流山市の県立高校
- ⑥早期のエコソ設置を行う、県当局に請求します。

意見書探しを行った結果、意見書は以下のとおりでした。

意見書探しを行った結果、意見書は以下のとおりでした。